



### **7.1.6.- FRAY PEDRO ALCÁNTARA GUZMÁN DE LA TORRE (Franciscano descalzo)**

Natural de Moral de Calatrava, nació en 1811, hijo de Francisco Guzmán y de Rosa de la Torre. Corista profeso, de quince años, nueve meses y diecinueve días, tomó hábito franciscano el día seis de marzo a las diez y cuarto de la mañana en el convento de Arenas de San Pedro (Ávila). El Provincial Fray Miguel de Tembleque el 22 de enero de 1827 comisionó al guardián del Moral Fr. Eugenio de Madrid para pedir información sobre Pedro Alcántara Guzmán. Pasó al Convento de San José de Toledo donde fue ordenado subdiácono el 13 de junio de 1829 y diácono el 5 de junio de 1830. Fue maestro instructor de teología en el Convento de Almagro.

#### *Bibliografía:*

- *Archivo ibero Americano. 1923. Franciscanos.*
- *Archivo ibero Americano. 1918. Franciscanos.*

### **7.1.7.- FRAY ANDRÉS PAULO LINARES MOLINA (Franciscano descalzo)**

Natural de Moral de Calatrava, era hijo de Andrés Linares y de Francisca Molina, nació y fue bautizado en 1811. Corista profeso, tomo el hábito franciscano en el Convento de la Misericordia de Fuensalida (Toledo) el día 9 de septiembre de 1827, junto a su compañero y paisano Fray Tomás del Moral, y profesó al año siguiente en el mismo día y mes en manos del guardián Padre Fermín de Valdepeñas y provincial el Padre Manuel de Dosbarrios, tomando el nombre de profesión franciscana de Fray Andrés Paulo del Moral o de Nuestra Señora del Rosario.

El día 7 de octubre de 1834 fue instituido como confesor de seglares ya que había superado los cursos de artes, teología escolástica y teología moral.

#### *Bibliografía:*

- *Archivo Íbero-americano. 1918. Franciscanos.*
- *Archivo Íbero-americano. 1973. Franciscanos.*